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Verträge des Landkreises mit Wohlfahrtsver-
bänden 

 

Anfrage der AfD-Fraktion 

 

In einigen Kommunen in Hessen gibt es Unregelmäßigkeiten hin-
sichtlich der finanziellen Zuwendungen an Wohlfahrtsverbände. 
 

Die AfD-Fraktion stellt hierzu folgende Fragen: 

 
1. Unterhält der Landkreis eigene Verträge mit Wohl-

fahrtsverbänden (AWO, Caritas, Diakonie etc.)? 
 

2. Wenn 1. ja, wie viele? 
 

3. Um welches Volumen in EUR geht es bei diesen Ver-
träge jeweils und insgesamt? 
 

4. Wie hat sich dieses EUR-Volumen der Verträge in den 
letzten fünf Jahren entwickelt? 
 

5. Für welche Bereiche (Bildung, Soziales etc.) wurden 
solche Verträge geschlossen? 
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